
An die
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Frau Antje Kellner
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich
Rats-und Bezirksratsangelegenheiten
Trammplatz 2

A n f r a g e gemäß § 14 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die 
Bezirksratssitzung am 10.12.2015

Aus den letzten Sitzungen sind Fragen zu den Flüchtlingsunterkünften offen geblieben.

Deshalb frage ich die Verwaltung:

1.Wie lange soll der Standort  Thurnitistraße für Flüchtlinge genutzt werden?

2.Wie soll der Standort Thurnitistraße nach der Unterbringung von Flüchtlingen genutzt 
werden (Verkauf des Grundstücks und dann?)?

3.Ist der Standort Kärntner Platz ebenfalls für eine Flüchtlingsunterkunft geeignet?

Manfred Milkereit
Die Linke


